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Der Zustand der Kirche – Teil 6 
 
„Seid klug wie die Schlangen und ohne Falsch wie die Tauben“ 
 
Jesus Christus sagte zu Seinen 12 Jüngern: 
 
Matthäus Kapitel 10, Vers 16 
„Bedenket wohl: ICH sende euch wie Schafe mitten unter Wölfe; darum seid klug wie die 

Schlangen und ohne Falsch wie die Tauben!« 
 
Ich muss zugeben, dass es mir in der heutigen Zeit sehr schwer fällt, sanft wie eine Taube zu sein. 
Als Perser habe ich ein hitziges Temperament. Dennoch muss ich mich an das halten, was Jesus 
Christus gesagt hat. Denn es zählt die göttliche Ordnung. 
 
Klug wie die Schlangen zu sein bedeutet, dass wir einige der Pläne und Strategien des Feindes 
verstehen müssen. Das wird uns nicht bei allen gelingen, aber zumindest sollten wir einen Sinn 
dafür entwickeln, damit wir besser auf dem Minenfeld navigieren können. 
 
Pastor Brandon Holthaus und ich hatten schon im Februar 2020 das Gefühl, das mit diesem Covid-
19-Virus irgendetwas nicht stimmt. 
 
ANMERKUNG VON MIR: 
Statt jetzt die Situation in Amerika aufzuzeigen, füge ich hier den offenen Brief von 

Ärzten und Gesundheitsfachleuten an alle belgischen Behörden und Medien vom 

4.Oktober 2020 ein: https://www.naturstoff-medizin.de/artikel/offener-brief-von-

aerzten-und-gesundheitsfachleuten-an-alle-belgischen-behoerden-und-medien/ 
 
Weiter mit Pastor Hadien: 
 
Wenn man sich das alles anschaut, erkennt man, dass eine Agenda dahintersteckt und dass es viele 
berechtigte Gründe gibt, diese Corona-Pandemie anzuzweifeln. Bevor wir irgendeine Entscheidung 
treffen, müssen wir die ganze Wahrheit kennen, und alle Fakten müssen offengelegt werden. Es 
kann nicht sein, dass jemand, der an einer Schussverletzung gestorben ist, zu den Corona-Toten 
gezählt wird. Wir müssen die Dinge ganz klar unterscheiden. 
 
Dabei helfen Prophetie-Aktualisierungen, wie sie Pastor Brandon Holthaus regelmäßig macht. Er 
hat da ganz gründlich im Hinblick auf ID2020 im Zusammenhang mit dem Malzeichen des Tieres 
recherchiert und dabei viele Dinge entdeckt, die hinter den Kulissen ablaufen. Das alles wurde 
schon vor 10 Jahren geplant: Die digitale Impfung mittels der Nano-Technologie. 
 
Man nannte das Ganze „Agenda 2030“, wobei die Zahl aber für März 2020 steht. 
 



Jetzt sprechen sie von „der zweiten Corona-Welle“, die noch schlimmer werden soll als die erste. 
Doch das Beste, was jeder Einzelne für sich tun kann, ist, sein Immunsystem zu verbessern. Zwei 
sehr bekannte Ärzte hier in Amerika haben gesagt: 
 
„Das Schlimmste, was man gesunden Menschen antun kann, ist, dass man sie unter 

Quarantäne stellt. Denn dadurch werden sie krank.“ 
 
So gut hat Gott alle Dinge geschaffen, dass man mit einem gesunden Lebenswandel ein starkes 
Immunsystem entwickelt. Aber das zählt für die Globalisten nicht. Sie machen stattdessen Angst- 
und Panik-Propaganda. 
 
Deshalb ist ein gutes Unterscheidungsvermögen so wichtig, und die meisten Kirchen halten sich 
nicht an die Worte von Jesus Christus „klug wie die Schlangen zu sein“. Ganz besonders wichtig ist 
es in dieser Zeit, die Kinder und Jugendlichen biblisch zu unterrichten, mit ihnen über die aktuellen 
Geschehnisse zu sprechen und diese der biblischen Prophetie gegenüberzustellen. In den staatlichen 
Schulen und Universitäten lernen sie das nicht. Dort werden sie auf eine marxistische Revolution 
vorbereitet. Das ist nämlich der eigentliche Zweck dieser geplanten Corona-Krise. 
 
Man will die Kinder den Eltern entfremden. Dadurch werden die Kinder  eigensinnig, launisch und 
unberechenbar. Viele besorgte Eltern haben deswegen  angefangen, ihre Kinder zu Hause zu 
unterrichten, weil sie in der Schule wegen ihres christlichen Glaubens gemobbt werden. Und dann 
verbietet der Staat auch noch, dass Großeltern ihre Enkel sehen dürfen. 
 
Viele Kirchen machen es sich leicht. Dort sagt man: „Ach, diese Krise geht irgendwann vorüber, 
und dann machen wir wieder auf, und alles wird  genauso wie früher.“ Aus den anfänglichen 2 
Wochen sind dann 6 Monate geworden. Und das Ganze wird sich wohl noch bis zum Jahr 2022 
hinziehen. 
 
Der Gemeinde in Ephesus sagt Jesus Christus: 
 

 
Offenbarung Kapitel 2, Verse 4-5 
4 „Aber ICH habe an dir auszusetzen, dass du deine erste Liebe aufgegeben hast. 5 Denke also 

daran, von welcher Höhe du herabgefallen bist; und gehe in dich und tue die ersten Werke 

(bestätige deine erste Gesinnung) wieder! Sonst komme ICH über dich und werde deinen 

Leuchter von seiner Stelle rücken (wegstoßen), wenn du nicht in dich gehst.“ 
 
Jesus Christus wird dies tun, weil solche Kirchen und Gemeinden nicht für Ihn zeugen und von 
daher nicht die Kraft des Heiligen Geistes haben. Sie geben Gott nicht mehr die Ehre, die Ihm 
gebührt. 
 
Der Gouverneur von Kalifornien brachte ein verfassungswidriges Gesetz heraus, in welchem 
dieselbe Terminologie gebraucht wird wie sie Hitler im Hinblick auf die Juden verwendet hatte. 
Darin heißt es, dass die Kirchen keine „wesentliche Bedeutung“ haben. Darauf habe ich in einem 
Facebook-Beitrag geschrieben: „Wenn die Kirche so handeln würde, dass sie sich als unverzichtbar 
erweist, würde sie auch als wesentlich angesehen werden.“ 
 
Es herrscht jetzt Hoffnungslosigkeit in Amerika. Die Anzahl der Selbstmorde ist beispiellos. 
Außerdem gibt es nun vermehrt: 



 

• Depressionen 
• Kindesmissbrauch 
• Häusliche Gewalt 
• Alkoholismus 

 

Wie können Coffeshops, die Cannabis in 10 Bundesstaaten und im Regierungsbezirk 

Washington D.C., Spirituosengeschäfte und Abtreibungskliniken vom Gesetz her als 

„wesentlich“ bezeichnet werden, während die Gemeinde von Jesus Christus als 

„unwesentlich“ angesehen wird? Klingt das für Dich richtig? Sicherlich nicht. Jesus 

Christus kann und wird immer das tun, was Er will. 

 

Aber Er wird durch die Denominations-Kirche Seiner Zeugen, Seiner Kraft und Seines 

Ruhms beraubt, weil sie nicht mehr das Salz und Licht der Erde ist. Salz dient dazu, 

den Verfallprozess aufzuhalten. Wenn bibeltreue Christen Zeugnis von Jesus Christus 

geben, können die Menschen Ihn kennen lernen und Ihn reumütig und bußfertig als 

ihren persönlichen HERRN und Erlöser annehmen.   

 

Das Gegengewicht zur Gesetzlosigkeit ist der Gehorsam gegenüber Gott. Das heute 

Zeitgeschehen kündigte Johannes der Täufer an, indem er zu den Pharisäern und 

Sadduzäern sagte: 

 

Matthäus Kapitel 3, Verse 7b-12 

»Ihr Schlangenbrut! Wer hat euch auf den Gedanken gebracht, dem drohenden 

Zorngericht zu entfliehen? 8 So schafft denn Früchte, die der Buße würdig sind 

(entsprechen), 9 und lasst euch nicht in den Sinn kommen, bei euch zu sagen (zu 

denken): ›Wir haben ja Abraham zum Vater.‹ Denn ich sage euch: Gott vermag dem 

Abraham aus den Steinen hier Kinder zu erwecken. 10 Schon ist aber den Bäumen 

die Axt an die Wurzel gelegt, und jeder Baum, der nicht gute Früchte bringt, wird 

abgehauen und ins Feuer geworfen. 11 Ich taufe euch nur mit Wasser zur Buße; 

Der aber nach mir kommt, ist stärker als ich, und ich bin nicht gut genug, Ihm Seine 

Schuhe abzunehmen (nachzutragen): DER wird euch mit Heiligem Geist und mit 

Feuer taufen. 12 ER hat die Worfschaufel in Seiner Hand und wird Seine Tenne 

gründlich reinigen; Seinen Weizen wird Er in die Scheuer sammeln, die Spreu aber 

mit unlöschbarem Feuer verbrennen.« 

 

Paulus hat das ebenfalls in seinen Briefen vorausgesagt, dass es einen großen 

Glaubensabfall geben wird. Ich glaube daran, dass der HERR diesen Covid-19-Virus 

als Instrument gebraucht, um ganz klar den Unterschied zwischen der Braut-

Gemeinde von Jesus Christus und der falschen Kirche, der Laodizäa-Gemeinde, 

aufzuzeigen. 

 



Die Frage ist: Wo wird das hinführen? Ich weiß nicht, wie es Dir damit geht; aber ich, 

für meinen Teil, will nicht zu der Kategorie von denen gehören, die vom christlichen 

Glauben abfallen. Ich werde Gott bis zum Ende auf jedem Gebiet gehorchen und 

nicht nur dann, wenn irgendeine Regierung sagt, dass wir Gottesdienste abhalten 

und reisen dürfen. Ich wiederhole: Ich werde Gott auf JEDEM GEBIET meines Lebens 

gehorchen. Denn Jesus Christus sagte: 

 

Matthäus Kapitel 18, Vers 20 

„Denn wo zwei oder drei auf Meinen Namen hin (in Meinem Namen) versammelt 

sind, da bin ICH mitten unter ihnen.“ 

 

Wir wissen, was geschieht, wenn wir uns zum Gebet versammeln. Es existieren viele 

Beispiele in der Bibel, wo Gott nach dem Gebet gläubigen Menschen die Kraft zu 

einem Kampf gegeben hat. Das gilt auch heute noch für den geistlichen Kampf, den 

bibeltreue Christen führen. Deshalb bin ich so froh, dass ich durch das ganze Land 

fliegen konnte, um in dieser Gemeinde hier beten zu dürfen. 

 

Es herrscht deshalb so viel Finsternis und Gesetzlosigkeit in Amerika, weil die 

Denomonations-Kirche nicht das tut, wozu sie berufen ist, nämlich die Gläubigen zu 

versammeln, damit sie gemeinsam beten können. Die Kirche soll eine Stätte sein, in 

der Gott gelobt und gepriesen, Gottes Wort unverfälscht gepredigt, getauft und wo 

für die Armen und Kranken gebetet wird usw. Auf diese Weise werden Menschen 

aus der Gefangenschaft und Bindung Satans, des Fürsten dieser Welt, befreit. Dort 

wo das in Kirchen und  Gemeinden nicht getan wird, hat Satan freie Hand zu regieren 

und zu herrschen. 

 

Jeremia Kapitel 59, Verse 14-18 

14 So ist denn das Recht zurückgedrängt, und die Gerechtigkeit steht weitab; denn 

die Wahrheit (Treue) wankt auf dem Markt, und die Redlichkeit findet keinen 

Einlass. 15 So ist denn die Wahrheit (die Treue) verschwunden; und wer sich gegen 

das Böse auflehnt (das Böse meidet), muss sich ausplündern lassen. Als der HERR 

das sah, missfiel es Ihm sehr, dass nirgends Recht vorhanden war; 16 und weil Er 

sah, dass kein Mann (zur Rettung) da war, und Er Sich verwunderte, dass niemand 

sich ins Mittel legte, da musste Sein eigener Arm Ihm helfen, und Seine 

Gerechtigkeit musste Seine Stütze werden. 17 ER legte also die Gerechtigkeit als 

einen Panzer an und setzte Sich den Helm des Heils (Sieges) aufs Haupt; Er zog 

Rachekleider als Waffenrock an und hüllte Sich in Zorneseifer wie in einen Mantel. 

18 Ganz den verübten Taten entsprechend wird Er vergelten: Zornglut Seinen 

Widersachern, Rache Seinen Feinden; den Meeresländern wird Er den verdienten 

Lohn zahlen. 

 

Wenn der Feind Gottes wie eine Flut hereinbricht, wird Gott Seine Ordnung und 



Seine Werte wiederherstellen. Und diese Ordnung und diese Werte sind das Einzige, 

was auf unserem Planeten zählt, und sie werden durch die Braut-Gemeinde 

repräsentiert. Wir, die wir zu ihr gehören, unterstützen diesen Standard von Gottes 

 

• Heiligkeit 

• Macht 

• Liebe 

• Vergebung 

• Gnade 

 

usw. 

 

Und jetzt geht die Regierung her und sagt: „Ihr müsst eure Kirchen und Gemeinden 

geschlossen halten.“ Wenn eine Kirche oder Gemeinde die biblische Autorität nicht 

versteht, kann sie nicht im Segen Gottes wirken. Aber die Menschen brauchen den 

Segen Gottes, den sie aber nicht erlangen können, wenn sie Ihm nur teilweise 

gehorchen. Wenn Du Gott liebst, dann befolge alle Seine Gebote. Wenn eine Kirche 

oder Gemeinde im Segen Gottes  stehen will, dann muss sie Salz und Licht sein und 

Zeugnis von Jesus Christus abgeben. 

 

Heißt es nicht in der Heiligen Schrift, dass die Braut-Gemeinde 

 

• beten 

• sich versammeln 

• Gott verherrlichen 

• das Wort Gottes predigen und lehren 

• das Abendmahl feiern 

• taufen 

• für die Armen und Kranken und 

• für die zivilen Autoritäten beten 

 

soll? Wenn eine Kirche oder Gemeinde all diese Dinge nicht tut, dann ist sie Gott 

gegenüber ungehorsam. Oft müssen wir uns der Regierung widersetzen, wenn wir 

Gott gehorchen wollen. 

 

Ich liebe das folgende Zitat von George Washington: 

 

„Eine Nation kann niemals das Lächeln des Himmels erwarten, wenn sie die 

ewigen Regeln und das Recht der göttlichen Ordnung missachtet, welche der 

Himmel selbst bestimmt hat.“ 

 

Die Braut-Gemeinde von Jesus Christus möchte gern erleben, wie Amerika sich 



wieder dem HERRN zuwendet. Ich weiß nicht, ob das bei der ganzen Nation möglich 

sein wird, aber ich glaube, in einigen Gebieten schon. Aber das ist nur dann möglich, 

wenn die Kirche diese Erweckung leitet. Und wenn ich sage „Kirche“, dann rede ich 

nicht von irgendeiner Denomination oder irgendeiner Bewegung, die sich als 

„christlich“ bezeichnet. Ich meine damit einzelne bibeltreue Kirchen, Gemeinden 

und Einzelpersonen, die der Braut-Gemeinde von Jesus Christus angehören und Gott 

gegenüber in allen Bereichen gehorsam sind. Wir sehen Vorbilder in der Heiligen 

Schrift von gehorsamen Gläubigen in den Büchern: 

 

• Apostelgeschichte 

• 2.Buch Mose 

• Esther 

• Hebräerbrief 

• Markus-Evangelium 

• Lukas-Evangelium 

• Offenbarung 

• Daniel 

 

Darin ist überall von Gläubigen die Rede, welche Gott gegenüber mehr gehorcht 

haben als irgendeiner zivilen Autorität, die irgendein gottloses Gesetz erlassen hat. 

Gott hat sie dafür nicht nur gesegnet, sondern deren Einfluss vergrößert, so dass sie 

noch besser für das Reich Gottes arbeiten konnten. 

 

Es geht immer nur darum, Gott zu suchen und Ihm die Ehre zu geben und dass die 

Menschen eine persönliche Liebesbeziehung zu Ihm aufbauen und wahre Freiheit zu 

finden. 

 

Die meisten Menschen verstehen nicht, was Freiheit in Wahrheit ist und kennen die 

Quelle der Freiheit nicht, die keine menschliche, sondern eine göttliche ist. 

 

Jesus Christus sagte: 

 

Lukas Kapitel 4, Verse 18-19 

18 »Der Geist des HERRN ist über Mir (ruht auf Mir), weil Er Mich gesalbt 

(ausgerüstet) hat, damit ICH den Armen die frohe Botschaft bringe; Er hat Mich 

gesandt, um den Gefangenen die Freilassung und den Blinden die Verleihung des 

Augenlichts zu verkünden, die Unterdrückten in FREIHEIT zu entlassen, 19 ein 

Gnadenjahr des HERRN auszurufen.« 

 

Bei dieser von Jesus Christus angebotenen Freiheit geht es um: 

 

• Sündenvergebung 



• Errettung vom Tod 

• Dass die Kinder in Freiheit aufwachsen können 

• Die ungehinderte Anbetung und Verherrlichung Gottes 

• Politische Freiheit 

• Wirtschaftliche Freiheit 

• Den christlichen Glauben ungehindert praktizieren zu können 

 

All das ist miteinander verbunden. Wenn wir dafür nicht kämpfen, können wir nicht 

die Freiheit in Jesus Christus verkünden. Wenn die Christen in Amerika nicht, wie die 

iranischen Christen, zu 100 % in den Untergrund gehen und sich zu 100 % gegen die 

Regierung stellen wollen, müssen sie JETZT handeln. Die Braut-Gemeinde muss die 

Menschen schützen. Wenn Du darauf wartest, dass Deine Regierung Dich schützt, 

dann kannst Du lange warten. Deshalb brauchen wir couragierte Pastoren und 

engagierte bibeltreue Christen, die den geistlichen Kampf führen und sich für die 

wahre Freiheit der Menschen einsetzen, denn die Denominations-Kirchen sind 

allesamt korrupt. Die Jüngerinnen und Jünger von Jesus Christus sollten für ihre 

Gemeinden, für ihre Regierungen, für ihr Land beten und für die Freiheit der 

Bevölkerung beten. 

 

FORTSETZUNG FOLGT 

 

Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 

 
Bitte beachte auch den Beitrag In-eigener-Sache 


